

Bayerischer Abend – mit Heizung

Trieching. (smm)

Im Dorfhaus herrschen wieder gemütliche Temperaturen.

Nachdem mit einem Crowdfunding-Projekt

und viel fleißiger Eigenleistung der Dorfbewohner die

Heizung saniert worden ist, fand am Freitagabend

ein unterhaltsamer

Bayerischer Abend statt. Für den passenden musikalischen Rahmen sorgte Sepp Schwimbeck mit seinem Akkordeon. FFW-Vorsitzender Manuel Strähuber freute sich über den guten Besuch. Mittels eines Crowdfunding-Projekts der VR-Bank Landau-Mengkofen konnten genügend Spenden gesammelt werden, um die reparaturbedürftige Heizung wieder auf Vordermann zu bringen. Die Freiwillige Feuerwehr



Trieching betreibt und unterhält seit 1994 das überwiegend in Eigenleistung erbaute Dorfhaus. Für die inzwischen 30 Jahre alte, defekte Heizung musste eine neue Heizung beschafft und eingebaut werden. Dank der Spenden sowie der tatkräftigen Unterstützung von Sebastian Sußbauer und weiteren fleißigen Helfern konnte die Umrüstung der Heizung gut bewerkstelligt werden.

Foto: Sabrina Melis